

Rapport sur l'activité de la Société d'études économiques et sociales en 1985

Objekttyp: **AssociationNews**

Zeitschrift: **Revue économique et sociale : bulletin de la Société d'Etudes Economiques et Sociales**

Band (Jahr): **44 (1986)**

Heft 4

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Rapport sur l'activité de la Société d'études économiques et sociales en 1985

La Société d'études économiques et sociales a organisé cinq conférences en 1985. Le 10 janvier, le professeur M. Weitzman a présenté un exposé sur «Chômage, inflation et mode de rémunération de la main-d'œuvre». Le professeur A. Sauvy prononça une conférence consacrée à «La grande crise des années trente». Lors de notre assemblée générale, M. A. Danzin présenta les programmes de la CEE dans le domaine des technologies de pointe. Le titre de son exposé était «L'Esprit et la vulnérabilité européenne». Le 31 octobre, le professeur J. L'Huillier donna une conférence intitulée «Vers un retour à l'étalon-or?». La conférence de M. Crippa «Les CFF face à l'avenir» fut consacrée aux projets des transports publics, en particulier Rail 2000.

En collaboration avec la Société vaudoise des ingénieurs et architectes, la Société d'études économiques et sociales a organisé la 24^e journée du Mont-Pèlerin. Le sujet choisi était «Demain le Pacifique, les chances de la Suisse» avec des exposés de R. Servoise, S. Arioli, H. Mast, C. Barbey et P. Goetschin.

Quatre numéros de la «Revue économique et sociale» ont été publiés dont un numéro consacré à la formation scolaire et professionnelle. Le nombre total de pages fut de 216.

Le Comité de direction de la Société d'études économiques et sociales s'est réuni deux fois en 1986. Il a examiné les suggestions sur les sujets à traiter, les conférences à organiser et les propositions concernant les nouveaux membres du Comité.

L'assemblée générale du 21 mai 1986 a nommé M. Claude Lasserre membre d'honneur du Comité de la Société d'études économiques et sociales. M. Lasserre, membre du Comité depuis 1969 et président de 1964 à 1969, a beaucoup contribué au développement de notre société. Il a dirigé, en particulier, le groupe «Vaud 1986» qui a effectué un travail prospectif remarquable.

M. Roland Forestier, directeur à Maillefer SA, a été nommé nouveau membre du Comité.

L'exercice 1985 s'est soldé par un excédent de charges de 1 497,40 francs sur un total de dépenses de 74 277,60 francs dont 35 178,05 francs pour la revue et les frais de port.

Aurelio Mattei